

Weihnachten 2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

jeder Mensch freut sich über positive Entscheidungen oder Entwicklungen und ärgert sich über negative. Das geht uns als eurem Berufsverband genauso. Fast ein Jahr lang haben wir euch über kleinere oder größere Erfolge informiert, aber oft genug auch über Entscheidungen, die wir nicht mittragen.

Jetzt ist es Zeit, sich mal eine kleine Auszeit zu nehmen, zumindest diejenigen, die über die Weihnachtsfeiertage und den Jahreswechsel nicht im Einsatz sind. Wir sollten versuchen, uns nicht über die Pandemie und die Einschränkungen zu ärgern, sondern freuen, wenn wir gesund sind. Wir sollten aber auch an die denken, die selbst oder deren Angehörige erkrankt sind. Vielleicht denken wir auch mal an die, die weltweit auf der Flucht sind oder auch an die Flutopfer. Wir sollten auch an die denken, die für andere und uns im Einsatz und teilweise am physischen und psychischen Limit sind.

Unter diesen Umständen kann es sogar ein Privileg sein, mit Freunden oder der Familien ein paar Tage Weihnachten zu feiern. Es wäre doch schön, wenn wir eine solche Situation auch genießen könnten!

Und es macht zufrieden, wenn man anderen eine Freude macht!

Im nächsten Jahr gibt es mit Sicherheit wieder gute Gründe sich zu engagieren, zu freuen aber auch zu ärgern. Lassen wir uns aber dazu ein paar Tage Zeit...

Der BDK-Landesvorstand wünscht Euch und Euren Lieben in diesem Sinne Frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr, insbesondere aber Gesundheit!

Allen Kolleginnen und Kollegen, die an den Feiertagen im Einsatz sind, wünschen wir einen möglichst ruhigen Dienst und keine Extremlagen. Hoffentlich können die besinnlichen Tage zeitnah „nachgeholt“ werden.

Stephan Schriever
Stellv. Landesvorsitzender

